

Provincia cubana de Camagüey tendrá su Mariposario en 2018



La Habana, 15 nov (RHC) Entre los proyectos de colaboración internacional que alista hoy la Universidad de Camagüey, UC, para el 2018, sobresale un Mariposario enfocado en el manejo de especies diurnas.

La institución docente situada en el centro-oriental de Cuba se encuentra vinculada a distintos programas con homólogas de diversos continentes, pretende la apertura de este importante espacio en el Parque Botánico, ubicado en las afueras de la principal urbe del territorio.

Con el auspicio del Ministerio de Ciencia Tecnología y Medio Ambiente (Citma), el plan pretende una línea educativa ante la necesidad de la participación protagónica de la población y su concientización, aseguran naturalistas camagüeyanos.

La instalación además propiciará el acercamiento del público al ciclo de vida de una mariposa, y conocer acerca del beneficio de estos lepidópteros para los ecosistemas donde se desarrolla, así como a la jardinería tradicional que permite su reproducción.

El proyecto, en conjunto con el Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), tiene el objetivo además de seguir la Tarea Vida, estrategia del Estado Cubano para el enfrentamiento a la problemática ambiental.

Con la premisa de acometer acciones de adaptación al cambio climático, de carácter integral y progresivo, necesarios para reducir la vulnerabilidad, se edificará el Mariposario que también preservará la existencia de varias especies de uno de los insectos más importantes para el equilibrio natural.

La Universidad de Camagüey, la primera fundada por la Revolución cubana en 1967, se integra de manera activa a diversos programas que estudian variaciones en el clima, oceanografía, recursos costeros, diversidad biológica, bosques, agricultura, asentamientos humanos y usos de la tierra.

La protección de los ecosistemas ocupa un papel central en el desarrollo sostenible en la mayor de las Antillas, pues la seguridad ambiental, el bienestar social y la seguridad económica están interrelacionados y se reflejan de forma interdependientes.

El primer Mariposario de Cuba quedó inaugurado en 2015 en uno de los jardines de la Quinta de Los Molinos, de la Oficina del Historiador de La Habana.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/147403-provincia-cubana-de-camaguey-tendra-su-mariposario-en-2018>



Radio Habana Cuba